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1989 -12- 0 1 ANFRAGE 

der Abgeordneten Hofer. Auer D Schuster 

und Kollegen 

an den Bundesminister für Arbeit und Soziales 

betreffend Aktion 8000 

Einer AUfstellung über die bewilligten und ausgezahlten 

Beihilfenbeträge im Rahmen der "Aktion 8000" ist zu 

~ntnehmen, daß regional äußerst unterschiedlich derartige 

Förderungen gewäh~t werden. 

Um einen besseren überblick über die Verteilung der Mittel 

der "Aktion 8000 11 zu erhaltenD stellen die unterfertigten 

Abgeordneten an den Bundesminister für Arbeit und Soziales 

folgende 

Anfrage: 

1. Wie hoch war die Gesamtsumme der Förderungen im Rahmen der 

"Aktion 8000" in den Jahren 1988 bzw. 1989? 

2. Wie hoch war die Summe der Förderungen im Rahmen der 

"Aktion 8000" in den Jahren 1988 bzw. 1989 aufgeschlüsselt 

nach Bundesländern und politischen Bezirken (Summe pro 

Bundesland bzw. pro politischen Bezirk für die Jahre 1988 

und 1989 bitte einzeln ausweisen)? 
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